
L’accord du participe passé avec l’auxiliaire être 

 

-Quand le participe passé est employé avec l’auxiliaire être, il s’accorde en genre et 

en nombre avec le sujet. 

Ex : Nous sommes allés au fond du jardin . Elles sont arrivées sous un arbre. 

        Sujet                 pp                                 sujet            pp 

 

-Quand le participe passé est employé avec l’auxiliaire avoir, il ne s’accorde jamais 

avec le sujet . 

Ex : Nous avons essayé d’attraper le chat. 

       Sujet               pp 

 

-Quand le participe passé est employé comme un adjectif, il s’accorde avec le nom 

qu’il qualifie. 

Ex : Les enfants habillés de peaux d’animaux avaient des cheveux emmêlés. 

             Nom + pp                                                                   nom + pp 


